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  LUDWIGSFELDER TISCHTENNIS-CLUB E.V.     
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 2011 
 

Ort:     Stadtsporthalle Ludwigsfelde, Potsdamer Straße 51, 14974 Ludwigsfelde 

Datum:    01.12.2011 (18.30 Uhr) 

Anwesende   

Vorstand:  Zimmermann, Falk (Vorsitzender) 

   Fuhrmann, Heiko (Stellv. Vorsitzender) 

   Lindenberg, Guido (Schatzmeister) 

   Ehrlich, Steffen (Verantwortlicher für Technik und Material) 

   Butze, Jürgen (Jugendwart) 

Mitglieder:  23 Mitglieder über 18 Jahre (inklusive Vorstand)    

 

 

I. Eröffnung der Versammlung und Begrüßung durch den  Vereinsvorsitzenden (zgl. Versammlungsleiter) 

II. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

III.  Bekanntgabe der Tagesordnung und Genehmigung bzw. Änderung(en) 

 

TOP 1. 
Wahl Protokollführer und Genehmigung der Niederschrift über die Mitgliederversammlung vom 
28.10.2010 
 
TOP 2. 
Jahresbericht des Vorstandes 
• Vorsitzender (allg. Rückblick) 
• Stellv. Vorsitzender (Saisonrückblick 1.-6. Mannschaft, Einzelmeisterschaften) 
• Schatzmeister (Beitragszahlungen/-rückstände, Jahresabschluss 2010) 
• Verantwortlicher für Jugend- und Nachwuchsarbeit (Saisonrückblick Nachwuchs, Trainingsarbeit) 
 
TOP 3. 
Bericht der Kassenprüfer 
• Vorschlag Entlastung des Vorstandes 
 
TOP 4. 
Vorstandswahl 
• Durchführung durch bestätigten Wahlleiter 
 
TOP 5. 
Beitragsordnung 
• Erhöhung Beiträge 
 
TOP 6. 
Sonstiges 
• Mannschaftsaufstellungen Rückrunde Saison 2011/12 
• Weihnachtsfeier/-turnier 2011 
• ggf. weitere 
 
TOP 7. 
Diskussion 
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Die Tagesordnung wurde mit Änderungen einstimmig genehmigt. 

 

IV. Tagesordnung 

 
TOP 1. 
 
Zum Protokollführer wurde Steffen Ehrlich vorgeschlagen. 
Offene Abstimmung:  einstimmig angenommen 
Genehmigung der Niederschrift über die Mitgliederversammlung vom 28.10.2010. 
Offene Abstimmung: einstimmig angenommen 
 
TOP 2. 
 

• Der Vorsitzende Falk Zimmermann gibt einen Rückblick des vergangenen Jahres. 
Dazu Anlage „Tätigkeitsbericht des Vorstandes 2010/11“ vom 01.12.2011 

• Der stellvertretene Vorsitzende Heiko Fuhrmann gibt einen Saisonrückblick  
• Der Verantwortliche für Nachwuchsarbeit gibt einen Rückblick zur Saison des Nachwuchses und 

zur Trainingsarbeit. 
• Der Schatzmeister informiert über die finanzielle Situation des Vereins. Die Beitragszahlungen 

der Mitglieder sind vollständig eingegangen. Es gibt keine Rückstände. Der Verein steht 
momentan auf einem soliden Fundament. Rückstellungen zur Einrichtung der Halle 
Thälmannstraße sind ausreichend gebildet 

 
 
TOP 3. 
 

• Die Kassenprüfer Helmuth Beeck und Wolfgang Kruse haben im Vorfeld der 
Mitgliederversammlung die Arbeit des Schatztmeisters und die Kontoführung des Vereins 
geprüft. 

• Es wurden keine Unregelmäßigkeiten in den Finanzen des Vereins festgestellt. 
• Ausdrücklich wurde die ordentliche Führung der Finanzen gelobt. 
• Als Ergebnis wurde der Mitgliederversammlung die Entlastung des Vorstandes für das 

abgelaufene Geschäftsjahr empfohlen. 
 
Abstimmung zur Entlastung des Vorstandes: offene Abstimmung 
Ergebnis: Der Vorstand wird einstimmig entlastet 
 
TOP 4. 
 
Wahl des Vorstandes 
 
Zum Wahlleiter wird Sascha Sobota vorgeschlagen und einstimmig von der Mitgliederversammlung 
angenommen. 
 
In offener Abstimmung wird über die Kandidaten zur Vorstandswahl in Einzelabstimmung abgestimmt. 
 
Die Kandidaten: Falk Zimmermann, Heiko Fuhrmann, Guido Lindenberg, H. Jürgen Butze, Steffen 
Ehrlich. 
 
Der Wahlleiter nennt die Kandidaten: 
 

• Falk Zimmermann:  einstimmig gewählt 
• H. Fuhrmann:   einstimmig gewählt 
• Guido Lindenberg:  einstimmig gewählt 
• H. Jürgen Butze:  einstimmig gewählt 
• St. Ehrlich:    einstimmig gewählt 

 
Der Wahlleiter bestätigt die ordnungsgemäße Durchführung der Wahl. 
 
Die gewählten Kandidaten nehmen die Wahl an. 
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Der neue Vorstand zieht sich zur Beratung zurück. 
 
Der Vorstand gibt die Zusammenstellung bekannt: 
 

• Vorsitzender:   Falk Zimmermann 
• Stellv. Vorsitzender:  Heiko Fuhrmann 
• Schatzmeister:  Guido Lindenberg 
• Nachwuchsverantw.:  H. J. Butze 
• Technik:   St. Ehrlich 

  
 
TOP 5. 
 
Der Vorstand schlägt der Mitgliederversammlung vor, die Beiträge zum Verein zu ändern. Dazu wird 
erläutert warum und wozu die Erhöhung der monatlichen Beiträge notwendig ist. 
Hauptsächlicher Grund ist die Optimierung der Kinder- und Jugendarbeit. Dazu kommt die Einrichtung 
und Unterhaltung der zusätzlichen Spielstätte in der Thälmannstraße. 
In öffentlicher Abstimmung wird die Änderung der Beitragshöhe durchgeführt. 
Vorgeschlagen wurden folgende Sätze (pro Monat): 
 

• Erwachsene:  10,00 Euro 
• Kinder:  7,00 Euro 
• Erwerbslose  7,00 Euro 
• Rentner:  7,00 Euro 

Die Änderung der Beitragssätze wurde einstimmig angenommen. 
 
TOP 6. 
 
Die Mannschaftsaufstellungen der Rückrunde 2011/12 wurden bekannt gegeben und die Saisonziele 
definiert. 
Die neue Quotientenregelung zur Festlegung der Spielstärke und daraus folgenden Einstufung zur 
Mannschaftsaufstellung wurden erläutert. 
 
Für die Weihnachtsfeier und das vorhergehende Weihnachtsturnier am 10.12. 2011 wurde der Ablauf 
festgelegt. Treffpunkt 14:30 Uhr, Turnierbeginn: 15:00 Uhr, Beginn Feier: 19:00 Uhr. 
 
Die Materialwartung findet am 08.12.2012 statt. 
 
TOP 7. 
 
In der Diskussionsrunde wird als erstes über die neue Spielstätte geredet. Im Ergebnis wird 
 J. Butze beauftragt die Ausstattung der Schränke, mit den entsprechenden Halterungen für 
Spielmaterialien und andere erforderliche Halterungen (z. B. Balleimerhalter), vorzunehmen. 
Die Finanzierung der erforderlichen Baumaterialien übernimmt E. Sehmisch. 
 
E. Sehmisch möchte die Verantwortung zur Getränkeversorgung abgeben. W. Kuhn erklärt sich bereit, 
dieses Amt zu übernehmen. Die Übernahme erfolgt mit sofortiger Wirkung.  
E.Sehmisch übergibt kurzfristig die entsprechenden Unterlagen. 
 

 

V. Schließung der Versammlung gegen 20:30 Uhr 

 

 

 
 
 
Vorsitzender        Protokollführer 
Falk Zimmermann       Steffen Ehrlich 

 


